
               

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                                     Camila F. 
                                        9º ano 

patri
O tempo das cores



Brasília, 23 de julho de 2020.  

QUEM SOU EU? 
Eu sou a Camila, tenho 14 anos e nasci em 2006.  

Recentemente eu me tornei muito fã da Beyoncé (não que eu não era antes, 

mas recentemente ficou mais forte) por causa de suas músicas inspiradoras 

etc.  

Sou uma jovem muito engajada em causas ambientais e em causas sociais. 

Essa vontade de ajudar veio com força total nesta quarentena, principalmente 

em relação a questão ambiental, que começou com a notícia do vazamento de 

óleo nas praias do nordeste e se intensificou quando se iniciaram as queimadas 

na Amazônia.  
 

Enfim, eu amo muito animais, a natureza e o planeta no geral, menos do 

presidente, eu confesso que não sou muito fã dele não, mas oro para que ele 

seja uma pessoa melhor um dia, se for possível.  

 

Nessa quarentena eu mudei muito o meu jeito de pensar e um pouco o meu 

modo de agir, estou bem mais desanimada, sentindo falta de ir para casa do 

meu avô, ver meus amigos, comer em restaurantes ou ir ao cinema.  
 

Eu tenho uma filha chamada Luna Maria Pig Fitness Tavares, ela é uma 

cachorrinha linda, tem os olhos de mel, o pelo marronzinho, a coisinha mais 

linda do mundo, ela é tudo para mim.  

 

Foi com ela que eu aprendi o que é amar de verdade, apesar de todas as 

coisas que ela apronta, eu ainda continuo-a amando inegavelmente.  

 

 

 

 

 

Eu gosto muito de 

comer, principalmente 

hambúrguer vegetariano 

com tiramisu de 

sobremesa, só de pensar 

me dá água na boca.  

 



Apesar de ter sido uma terrível carnívora no 

passado, hoje consigo enxergar como realmente 

funciona a indústria da carne e decidi não contribuir 

mais com isso, por isso, só estou comendo peixe (e 

frango quando meu pai me obriga, pois ele diz ser 

algo “vital”) por agora, porque meus pais não querem 

que eu pare totalmente até me levarem em uma 

nutricionista, mas SEMPRE que eu posso, eu evito. 

  

     Basicamente, eu quero e faço a diferença no mundo, pois não quero viver em um 
futuro no qual existam mais plásticos do que vida marinha.  
 
Um beijo, da Camis! 

  

Brasília, 02 de setembro de 2020 

Bom, agora já são quase 19:00, o horário da novelinha chamada Totalmente 

D+. Eu estou amando  

muito, porque é reprise e é como se eu voltasse no tempo, lá no quinto ano, 

quando eu tinha que assistir pela televisãozinha do papai. Lembro que eu saia 

da aula de dança bem na hora da novela.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

 

 Hoje meu dia foi bem bacana e educativo, aprendi que devo ter mais paciência, 

porque fiz uma panqueca vegana de manhã (07:00) lá na casa de papis e não 

esperei "torrar" o suficiente, aí a massa ficou meio crua e passei levemente mal 

hoje, porém, levo isso como um aprendizado.  

 

Hoje acordei às 07:00, saímos aproximadamente 08:14 da casa do meu pai, 

aí ele me deixou com meu irmão na casa da mamãe como todos os dias, pois 

ele tinha de trabalhar e também porque era o dia de ficar com ela. Então às 

09:00 eu tive uma breve aula de inglês que durou apenas 20 minutos e às 11:00 

tive aula de português, confesso que estava com um soninho na aula de 



português, mas consegui ser forte o suficiente.  

 

Ah! Acabei de lembrar de uma coisa esplêndida! Eu finalmente vou ter o MEU 

quarto (voz de fundo: AAAAALELUIA), ou seja, nada mais de ser acordada de 

noite pelo senhor Guilherme, nada mais de mijo no chão do banheiro, nada 

mais de toalha molhada no chão do banheiro… resumindo em uma só palavra: 

PAZ!  

 

Vai ser onde fica o escritório atualmente, só vai precisar colocar um chuveiro 

(porque já tem banheiro) e colocar uns revestimentos nas paredes. Ah!! E eu 

acabei de lembrar que também terei a felicidade de ter meu sonho finalmente 

realizado: uma cama BOX DE CASAL= muuito mais espaço para a Camis tirar 

o soninho da beleza hahahaha!!! 

 

Esse final de semana nós vamos visitar minha avó que está com câncer no 

útero, mas graças ao ser celestial, hoje ela concluiu a primeira etapa do 

tratamento. Ela está seguindo firme e forte, enfrentando tudo, até mesmo o 

coronavírus que ela teve recentemente, mas já está curada. Minha rainha é 

muito guerreira!!  

 

Mudando de assunto, as aulas online estão um pouco complicadas por aqui, 

pois só estamos com um computador para minha mãe e eu, pois meu irmão 

Guilherme saiu da escola.  Minha mãe está trabalhando de home office, então 

preciso fazer tudo pelo celular e está péssimo porque não consigo fazer meus 

trabalhos e deveres por lá. 

 

 É uma confusão danada, sempre que eu preciso fazer algo do tipo 

(trabalhos e deveres), minha mãe tenta atender pelo celular, o que é muito 

ruim, uma vez que, ela tem dificuldades na vista e é psicóloga, o que demanda 

uma atenção maior do paciente, então o uso do celular dificulta um pouquinho.  

 

Bem, o importante é que eu pelo menos tenho um meio de estudar!! Pode 

não ser o mais confortável, mas é o que temos e eu sou grata por isso.  

  

 

Agora fui, pois, a novelinha já começou!! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Brasília, 03 de setembro de 2020  

Heyy, bom diaaa!!! Bom, agora são 10:34 da manhã e no momento eu 

estou levemente chateada com uma professora, por quê? Well, hoje ela passou 

para a gente um trabalho, sem a gente nem ter visto o capítulo ainda. Aí, na 

aula de segunda-feira (síncrona), ela "explicou" o capítulo inteiro do conteúdo 

em apenas uma aula síncrona, UMA AULA SÍNCRONA!!! E logo depois desta 

aula passou quatro páginas de atividades para a gente fazer.  

 

Eu pensava que meus pais pagavam a escola para um professor ensinar 

as coisas, se for para simplesmente passar páginas do livro e os próprios 

alunos se virarem para entender a matéria, não sinto mais necessidade de 

consultar um professor. Principalmente matérias mais difíceis. 

 

Mas, a vida segue não é mesmo? Então acho que por hoje é isto. Ahh, 

ehh!! Talvez eu pareça arrogante falando tais coisas, mas só descontando o 

estresse. 

 
 
  

Brasília, 04 de setembro de 2020  

Agora são 14:14 da tarde e eu estava fazendo dever de geografia. Agora 

são 15h e nós vamos para a casa da tia Helana, minha madrinha, porque minha 

mãe tem algumas coisas profissionais para resolver com ela. As duas estão 

com um negócio online agora, aí a dinda Helana vai ensinar algumas coisas 

para a minha mãe sobre esse mundo dos negócios online.  

 

Eu estou muito animada para ir à casa dela, pois faz muito tempo que 

eu não a vejo, nem a Júlia e o Mateus que são os filhos dela, então eu estou 

morrendo de saudades e não vejo a hora de revê-los logo.  

 

Bom, hoje de manhã eu fiz exame de sangue no Sabin e fiquei muito 

magoada pois não estavam servindo o glorioso chocolate quente nem aquele 

pão de queijinho show de bola e isso me desmotivou um pouco sabe?! A real 

motivação para a Camis ir até lá e fazer exame de sangue, não é saber se eu 

estou bem ou algo assim, mas sim, para saborear aquele glorioso chocolate 

quente pelo menos uma última vez.  

 

Só que minha mãe viu a minha incontável mágoa por tal acontecimento, 

que ela passou na padaria e comprou um chocolatezinho quentinho para mim. 

Mentira, eu que insisti para ela, mas ok. Ah!! E quando eu fui tirar sangue, a 

médica me perguntou qual dos meus braços era melhor, e tipo assim, eu não 

tinha a menor ideia, aí eu soltei um: "Qualquer um", só que eu estava errada!  

 

 



Coloquei o meu braço esquerdo lá no bagulhinho de apoiar o braço e a 

médica começou a tirar o sangue, só que aí do nada, meu braço começou a 

formigar e eu comecei a sentir a agulha desencaixado da minha veia bem 

devagarinho e aquilo começou a me incomodar. A médica percebeu o 

incômodo em meus olhos,e me perguntou:  

- Está doendo?  

Aí eu:  

- Huhuuum!!  

 

Nesse momento, do nada começou a sair uma certa quantidade de 

sangue daquele pequeno buraco da agulha, com isso, a médica falou:  

- Eita!!  

- A agulha desencaixou, essa é uma veia de bebê, ou seja, é muito 

fininha, por isso que a agulha saiu.  

- O braço está doendo?  

Estava só meio que incomodando, mas aí eu respondi;  

- Não!  

- Ah, que bom! Pois a veia podia ter estourado. 

  

Nesse momento eu arregalei os olhões e fiquei levianamente 

apavorada, eu diria com um medinho de leve. Mas aí, ela foi lá e terminou de 

tirar o sangue necessário do outro braço e eu saí de lá parecendo um robô com 

os dois braços esticados. É isso! 

Brasília, 18 de setembro de 2020  

Hoje está fazendo um calor vey, que você não tem noção irmão!! 

Agora são exatamente 17:33 da tarde e está fazendo trinta e dois graus 

celsius, só que está com sensação térmica de tipo assim, Rio quarenta 

graus sacaram?!  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Olha isso, na imagem não dá para ver muito bem, mas a paisagem está 

pior do que fim de tarde em filmes de faroeste, ou até deserto. Inclusive essa 

semana toda está fazendo um calor que somente Deus na causa. Tipo assim, 

aqui em BSB é a secura pura tendeu, então parece que eu estou respirando 

poeira. Não tem nem uma umidade para salvar nóis!  

 

          Foi o próprio ser humano que se meteu nessa encrenca né? Então agora 
vamos começar a sentir o impacto das mudanças climáticas que nós mesmos 
fizemos. Inclusive, falando em mudanças climáticas, hoje foi dia de digital strike, 
e a hashtag foi #AmericaLatinaemChamas e #LatinoAmericaEnLamas. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         Mudando de assunto, como hoje estava muito calor, eu desci lá para o 
lago com a Luna Maria, para ela poder dar um rolê e se refrescar um pouco 
no lago. E acho que por hoje é só! 

               Beijinhos, tchau, tchau! 


